Miami, por cuya actuación Miami, por cuya actuación nominaron a nuestros alumnos y sus profesores como "Visitantes Distinguidos". Lo anterior lo dice a EL DIARIO DE HOY doña Erika Grouchett de Ramirez, Directora de la escuela "Gimasia Moderna", de esta canital Tembag, agrega, signifi-

ca "Tecnicidad, Elastici-dad, Muscular, Belleza, Arte y Gimnástico". Este es un conjunto de objetivos que tenemos en nuestra escuela, clasificados así:

1) Dar una alegre expe-

riencia para desarrollar la salud fisica y mental.

2) Brindar la posibilidad de descargar energías a través del placer del juego corporal.
3) Dar la oportunidad de

desarrollar lo mejor de sus habilidades.

4) Experimentar la alegría de llenar en sus más variadas formas de moverse, sin importar las condiciones naturales del

5) Dar la oportunidad de desarrollar experiencias creativas

6) Dar la oportunidad de desarrollar la confianza en si mismo para alçanzar una personalidad férrea.

FUNDACION

Este gimnasio fue fundado en junio de 1972 frente al Parque Infantil, en 7a. Calle, y desde 1977 está en 63a. Avenida Norte No.

Los tipos de clases que tenemos, dice la entrevis-tada, son: Pre-escolar, principiantes, intermedios

-Favor pase a la página 35

Economía Presenta Ante Asamblea su Presupuesto

Los titulares de Eco-nomía se presentaron ante la subcomisión de Hacien-da y Presupuesto de la Asamblea Constituyente, para ampliar detalles sobre el presupuesto fiscal

Informan el Dr. José
Manuel Pacas y Lic. Ricardo Alvarenga, que dicho presupuesto se incrementará en el próximo año en 14.8 millones de colones, que estarán destina-dos al financiamiento de proyectos de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa. El presupuesto asignado y ejecuta-do por la CEL en 1982 fue de 36 millones de colones y en 1983 ascenderá a 61.2 millones de colones.

Este incremento de 25.2 millones de colones en el presupuesto de CEL será financiado con préstamos

externos y utilizado para elevar el potencial eléctri-co nacional, a través del Proyecto Hidroeléctrico de San Lorenzo, cuyo costo de construcción se ha esti-mado en 725 millones de colones

En el ejercicio fiscal de 1982, el presupuesto co-rrespondiente al Ministerio de Economía, sufrirá una reducción de C 639.440 en relación a 1982. Sin embargo, esto no significará que habrá disminución en que habra disminución en el número de plazas, pues dicha suma deberá aho-rrarse en otros progra-mas. Los presupuestos de las entidades autónomas vinculadas con el ramo de Economía, sufrirán tam-bién una baja total de 9.8 millones de colones.

En lo que se refiere al Ministerio de Economía, han habido ajustes en la

CAPTURADOS. - La Sección de Control de Dro gas y Narcóticos, de la Policía Nacional, capturó a Raúl Cruz Aguilar, Félix Omar Morataya Cárcamo (arriba) y José Juan Abrego y Oscar Andrés Paz Rodríguez, como medida de protección para la ciudadanía, con motivo de las fiestas navideñas. Dijeron que los sujetos se dedican al

tráfico de drogas.



MISION DE L.A. EN EE.UU. - Recientemente una misión latinoamericana realizó una gira de trabajo a Washington y Nueva York, donde conversaron sobre los problemas de la labor periodistica de Agencias Noticiosas Norteamericanas en América Latina. El coronel Aurelio González (El Salvador), Lic. Fernando Naranjo (Ecuador), Lic. Antonio Adolfo Villacorta (El Salvador), el honorable Gilbert Robinson (U.S.A.), el señor Stephen F. Dachi (U.S.A.) y Lic. Oscar Bueso (Honduras), de izquierda a derecha Faltan en la gráfica, el Lic. Gerardo Lechevallier y el Coronel Carlos Avi-

Correo Trabajará del 24 Diciembre al 2 de Enero

Los servicios adminis-trativos de la Dirección General de Correos esta-rán trabajando del 24 de diciembre al 2 de enero, ambas fechas inclusive, según informan.

Al presentar el cuadro e vacaciones, manifiestan que los servicios de ejecución, sucursales en la capital y oficinas del inte-rior del país, se prestarán los días 24 y 31 de diciem-bre hasta las doce del me-

Las vacaciones del personal serán únicamente los días 25 y 26 de diciem-bre y los días 10. y 2 de ene-

ro de 1983, inclusive.
Todas las personas inte-resadas en los servicios postales tendrán este año, dicen, mayores atenciones a fin de que su correspon-dencia, en especial la de tipo navideño, llegue con la mayor prontitud a sus destinos, y no sufra ningún atraso por causa de los

Prohibido Vender Cohetes Fuera de la Plaza Libertad

prohibido vender produc-tos pirotécnicos fuera de la Plaza Libertad. Las personas que contravengan la ley municipal se expon-drán a sanciones, según se informa.

Indican los informantes que la Plaza Libertad es el único lugar donde se cuenta con las medidas de seguridad necesarias y la asistencia técnica del Cuerpo de Bomberos Nacionales, Cruz Roja Salvadoreña y otras instituciones de servicio.

Es indispensable, se in-

Su Aporte a la Niñez da Liga Femenina

En visperas de las fies-tas navideñas, la Liga Femenina Salvadoreña ha obsequiado a la Guarderia Infantil "Federico Stanley", un gimnasio para uso de los niños de diferentes zonas de la ciudad.

El gimnasio, instalado en la zona verde cerca de la colonia "Roma", servi-rá no sólo a los infantes sostenidos por la Aso-ciación Nacional Pro Infancia, sino también a los niños residentes en la colonia "Técnico Industrial las cercanas a la Terminal de Buses de Occidente.

de Buses de Occidente.
El Consejo Directivo de
la Asociación Nacional pro
Infancia informa que el
gimnasio inaugurado el 16
de diciembre, está ubicado
en calle Estadio Número 2,
paralela al Boulevard Venezuela, al norte de la Ter-

Al mismo tiempo invitan a las organizaciones y personas en particular, a do-nar un juquete para los ni-nos de esa Guarderia, cuyas edades oscilan entre uno y siete años. Para mayor información, dicen, llamar al teléfono 21-9429, de la Asociación Pro Infan-

forma, que el el público co-labore en el sentido de no comprar cohetes a vende-dores ambulantes en lugares que no sea la Plaza Libertad, pues con ello con-tribuirá a la mayor seguridad de la familia salvadoreña y al ordenamiento comercial de San Salvador durante las festi-

vidades de Navidad y Año

REINA DE MAGIS-TERIO.— (San Vicen-TERIO.— (San Vicen-te). Celia Yaneth Gó-mez fue electa reina del magisterio vicenti-La participación de este gremio le ha dado más realce a las

Refieren que cuando hay sentimiento patriótico y más que todo deseos de evitar tragedias que evitar tragedias que traigan luto a la familia, se colabora con las autoridades que regulan esta clase ductos pi de ventas al público. Re-cuerdan que en épocas an-

sos trágicos que han lleva-do dolor a muchos hogares

A quienes no acaten las disposición, dicen, les de-comisarán la venta de productos pirotécnicos y rán sancionados de acuer-

Estudiantes del Nacional Donan Juguetes al Bloom

Estudiantes del Tercer Ciclo del Instituto "Gene-ral Francisco Menéndez", de esta capital, donaron juguetes a los niños del Hospital Bloom.

Los escolares recauda-ron dinero entre los seis grados que funcionan en el local inmediato a los terrenos de la Universidad Nacional y compraron pelo-tas, carritos, muñecas y otros regalos y los llevaron ayer en la mañana.

Los niños que reciben atención médica se sintieron emocionados al tener en sus manos el regalo navideño. El personal de enfermeras y jefes de los distintos departamentos agradeció la atención de los estudiantes del Nacional.

Por otra parte, se tienen informes de que institu-

ciones de gobierno, aso-ciaciones de señoras, clubes de servicio y personas altruistas donarán ju-guetes en otros centros asistenciales

Algunas personas opi-nan que la entrega de los regalos y juguetes debería ser coordinada para no llevar dos o tres sorpresas a los mismos niños y dejar sin una Navidad feliz a o-tros. Se da el caso de las asociaciones que tradi-cionalmente regalan ju-guetes, lo cual hacen a los mismos centros educati-vos y asistenciales, posiblemente por la comodi-dad que existe para llevar-los, y un gran número de niños de zonas marginales, damnificados y desplaza dos no reciben un regalo

47.150 Jóvenes Atiende Dirección de Juventud

(Por Carlos Mangandi Toledo).— "Aproximada-mente unos 47.150 jóvenes y niños ha atendido la Di-rección General de Juventud durante 1982, mediante sus diversos programas formativos, educativos y de protección"

Así lo informa el profe-Rodriguez, director de Juventud, en entrevista para EL DIARIO DE HOY.

Agrega que dentro de la Agrega que dentro de la filosofía que persigue esa dependencia de la Subsecretaria de Cultura, Juventud y Deportes, del Ministerio de Educación, está proporcionar al niño la atención que merece; ha atención que nierce, brindarle al joven la opor-tunidad de participación e incorporación al proceso de desarrollo; incorporar a la comunidad al proceso de desarrollo cultural.

"El objetivo de la Direc-ción General de Juventud, es formar líderes juveniles para fomentar la partici-pación y difusión cultural como parte de la ética, dentro de una realidad práctica, en el quehacer cultural de nuestro país'', detalla el profesor Carba-

Desglosando la pobla-

-Favor pase a la página 71.